

Canciller de Eritrea destaca solidaridad de Fidel Castro



La Habana, 5 dic (RHC) El Canciller de Eritrea, Osman Saleh, destacó este 5 de diciembre en La Habana el carácter solidario e internacionalista del líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro.

Luego de firmar el libro de condolencias abierto en la sede del Ministerio de Relaciones Exteriores de Cuba, el titular resaltó la contribución del eximio revolucionario a la liberación de los pueblos de África.

Igualmente subrayó el apoyo que brindó Fidel a esos países en materia de salud, agricultura y educación.

"Eritrea siente profundamente la muerte del gran líder, Comandante en Jefe", escribió el jefe de la diplomacia de esa nación del noreste africano, tras un minuto de silencio en honor a quien es considerado un guerrillero eterno.

Saleh afirmó en nombre de su pueblo que en su país tendrán siempre presente los ideales y el pensamiento de Fidel, cuya impronta revolucionaria se observa en los colaboradores cubanos que prestan servicios en numerosas naciones.

(Con información de PL)



Radio Habana Cuba